



Trainer Heimann, Vivianna Korste, Timo Schmitz. (Foto: privat)

Timo Schmitz ist erneut Meister

BERGISCH GLADBACH. Mit zwei Medaillen kehrten die Schützlinge von Trainer Alexander Heimann von Rhein-Berg Karate von den deutschen Jugend-Meisterschaften in Bielefeld heim. Timo Schmitz holte Gold, Viviana Korsten Bronze.

Timo Schmitz verteidigte seinen deutschen Meistertitel in der Gewichtsklasse bis 38 kg. Nach Vorrunden-Siegen gegen David Dautfest vom KC Freudenstadt und Keanu Rheingold vom TV St. Wendel stand Timo Schmitz im Halbfinale, besiegte in diesem Timo Schäfer KV Vulkan Budo. Im Finale behielt das große Talent aus dem Bergischen auch gegen Corre Ahnsehl vom TSV Reinbeck die Oberhand und siegte nach Punkten.

Viviana Korsten gewann in der Gewichtsklasse bis 49 kg gegen Patricia Zeller vom Karate Do Oberndorf, gegen Lisa Fundheller vom Chikara Club Erfurt, im Viertelfinale gegen Laura Tejada von der Chiemgauer Karateschule. Im Halbfinale kam gegen Nina Egner von Bushido Schwenningen das Aus. Viviana Korsten entschied aber den Kampf um Bronze gegen Marie Zinecker von Asia Sports für sich und holte ihre erste Medaille bei deutschen Meisterschaften.

Das Erstrunden-Aus traf überraschend Amina Plava (-30 kg). Bis ins Achtelfinale zog Isabelle Ducke (-49 kg) ebenso ein wie Dojet Haxhimusa (-50 kg), dessen Bruder Denat (+50 kg) und Chiara Ponzetta (+49 kg). Alban Plava scheitert im Kampf um Bronze in der Klasse bis 50 kg ebenso wie Lara Henselmann (-36 kg). (er)